



PUBLIRREPORTAJE



Duodécimo Torneo Nacional de Debates de Santo Tomás se realiza con éxito en Iquique

El tradicional certamen convocó a estudiantes de Santo Tomás de todo Chile, quienes se reunieron en la sede iquiqueña, para debatir en torno a los Objetivos de Desarrollo Sostenible. El histórico evento finalizó con un álgido debate en torno a la pobreza.

El miércoles 23 y jueves 24 de octubre se llevaron a cabo dos intensas jornadas de debates en el Salón Esmeralda de la casa de estudios, donde se reunieron 63 participantes provenientes de Arica a Punta Arenas, con un solo objetivo: ser galardonados con el Quijote. La estatuilla del ingenioso hidalgo se entrega a los ganadores de las categorías de debate de equipos e individual, que este año se centraron en temáticas de relevancia universal, tales como la reducción del cambio climático y la pobreza.

Para evaluar el desempeño de quienes participaron, se invitó tanto a autoridades regionales, como a autoridades de la entidad educativa. Entre ellas, participó Juan Pablo Guzmán, Rector Nacional del Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás, quien destacó la complejidad de los temas debatidos y su importancia para la economía, calidad de vida y medioambiente.

"Para nosotros este torneo es muy importante, pues la experiencia e intensidad que viven sus participantes es alta y hay mucha calidad argumentativa, reflejando de manera completa el espíritu tomasino y esperamos que esta experiencia se pueda transmitir a los futuros estudiantes de Santo Tomás en todo Chile", señaló Guzmán.

El rector nacional también valoró la excelente organización de Iquique como primera sede anfitriona del norte en los doce años que se ha realizado este evento.

Por su parte, Roberto Varas, Rector de la sede Iquique, expresó que "ha sido un orgullo ser anfitriones de este evento histórico de Santo Tomás. Fue un trabajo de meses de parte de nuestro equipo organizador el permitir que todo funcionara de manera correcta para los equipos participantes, además de brindarles una grata estadía en nuestra soleada ciudad. Esperamos que haya sido una experiencia grata para todos quienes asistieron a esta duodécima versión del Torneo de Debates".

GANADORES CATEGORÍA DE EQUIPOS

La tarde del jueves se dio paso a la final del Duodécimo Torneo de Debates de la casa de estudios regional, en donde los equipos de las sedes Santiago y Los Ángeles enfrentaron posturas a la pregunta "¿Deberían los gobiernos implementar un ingreso básico universal para erradicar la pobreza?".

El equipo de UST Santiago mantuvo una posición a favor, mientras que el equipo de Los Ángeles mantuvo una posición en contra de la premisa.

Fueron minutos de intensa argumentación, en que el jurado tuvo que definir cuál de las sedes realizó un mejor trabajo en defender su postura, tanto en contenido como en desplante, siendo la sede Los

Ángeles la que se erigió con la primera posición, tras la determinación del jurado.

La sede ganadora lleva tres años trabajando intensamente en los torneos. La estudiante de Derecho, Daira Fernández expresó "estoy feliz y orgullosa de mi equipo y este año finalmente se nos dio tras mucha dedicación. Quiero incentivar a los equipos de todo Chile, que si se puede y que el esfuerzo da sus frutos, sobre todo para las regiones".

En la definición del tercer y cuarto lugar, la sede de Viña del Mar argumentó a favor y Rancagua en contra en torno a la premisa: "¿Deberían los países colaborar en la conservación de las especies migratorias marinas a través de acuerdos internacionales?", siendo la sede de Viña del Mar la que logró un tercer lugar en el podio.

DEBATES INDIVIDUALES

Previo a la definición de equipos se realizó el torneo de debates individual, en el que 23 estudiantes de todas las sedes, enfrentaron el desafío de preparar sus argumentos en 60 segundos y defender sus posturas en tan solo 2 minutos.

Esto último generó gran expectación tanto entre los asistentes como en los participantes, quienes demostraron sus fortalezas en esta modalidad. Finalmente, los ganadores fueron

Tomit Loyola, de Los Ángeles; Daniela González y Miguel Orellana, de Santiago, quienes obtuvieron el primer, segundo y tercer lugar respectivamente.

"Ganar es un premio al esfuerzo y al sacrificio. Somos conscientes que los procesos son los que valen. Le dedico este premio a mi equipo, mi familia y a todos quienes han sido parte del team de debates de la sede Los Ángeles", indicó el estudiante ganador.

SOBRE EL TORNEO NACIONAL DE DEBATES

El Torneo Nacional de Debates se realiza desde el 2004 a través de la Dirección de Asuntos Estudiantiles de Santo Tomás. La actividad, que ha alcanzado gran prestigio en el mundo de la educación superior, se ha transformado en un momento clave de la vida estudiantil de los tomasinos. Permite que estudiantes del ámbito universitario y técnico profesional se encuentren y generen lazos entre compañeros del mismo equipo y competidores de otras sedes.

En ese sentido, Patricia Noda, Vicerrectora de Estudiantes y Vinculación con el medio, subrayó que las experiencias como el torneo, impactan la formación integral de los estudiantes. "Creemos que poder debatir temáticas complejas como los Objetivos Desarrollo Sostenibles son un verdadero aporte para los estudiantes y para encontrar soluciones a los desafíos que vivimos como sociedad", indicó la vicerrectora.

